

boletín informativo juvenil de siero

Lunes, 1 de julio de 2024



Profesorado y Ayudantes Doctores de la Universidad de Oviedo

58 plazas para la que piden titulación de Doctorado. La convocatoria está en el BOPA del 13 de junio y el **plazo termina el 4 de julio**.

Plan de Empleo Local 2024 del Ayuntamiento de Llanera

Contratación por 12 meses de las siguientes plazas y titulación exigida:

Oficial Albañil: Graduado ESO y experiencia mínima acreditada de 6 meses como Oficial de Albañil.

Operarios Servicios Múltiples: no se requiere titulación.

Técnico en Turismo: Certificado de Profesionalidad Promoción Turística Local e Información al visitante. Técnico Superior en Información y comercialización turística. Grado o diplomatura en turismo.

Técnico de Medioambiente: Ciencias Ambientales, Biología, Química, Ingeniero Agrónomo, Ingeniero de Montes, Ingeniero Químico o Grado en Biología, Biotecnología, Bioquímica, Ciencias Ambientales, Ciencias Experimentales, Ingeniería Agrícola, Ingeniería Agroambiental, Ingeniería Ambiental, Ingeniería del Medio Natural, Ingeniería en Tecnologías Ambientales, Ingeniería Forestal, Ingeniería Química o Ingeniería y Ciencia Agronómica o equivalente.

Técnico de Bienestar Social: Grado en Trabajo Social, Educación Social, Psicología, Pedagogía o equivalentes.

Técnico de Archivo: Título Universitario de Grado en Información y Documentación o equivalente.

Monitor Deportivo: Ciclo Formativo de Grado Superior de Formación Profesional en la familia profesional "Actividades Físicas y Deportivas" (titulación mínima).

Administrativo: Ciclo Formativo de Grado Superior de la Familia Profesional de Administración y Gestión o títulos equivalentes de anteriores planes formativos (titulación mínima). Titulaciones universitarias de Grado en Administración y Dirección de Empresas, Grado en Derecho y Grado en Gestión y Administración Pública.

Plazo hasta el 11 de julio. Bases en BOPA de 27 de junio.

Agentes de la Policía Local para Castropol

Piden título de Bachiller y permiso de conducir de las clases A y B.

Plazo hasta el 17 de julio. Bases en BOPA de 30 de mayo.

Cursos y formación

Curso gratuito de Cruz Roja en Langreo

Técnicas y estrategias didácticas para trabajar con grupos de infancia y adolescencia, curso de 20 horas (horario tardes) e **inicio el 26 de junio**.

Más información en el teléfono 985641692, o en la web

<https://www2.cruzroja.es/web/cruzroja/detalle-cursos/-/curso/73033>

Cursos gratuitos y certificados de profesionalidad de CARAC Formación

Docencia de la Formación Profesional para el Empleo (380 horas).

Desarrollo de proyectos de instalaciones eléctricas en el entorno de edificios con fines especiales (530 horas).

Calderero/a tubero/a (710 horas), *Conducción de carretillas elevadoras* (20 horas) y *Operaciones con plataforma elevadora* (15 horas).

Más información en <https://www.grupocarac.es/>

DL AS 885-2013

LA POLA SIERO

Casa de Cultura (1ª planta) c/Alcalde Parrondo, 30. Teléfono 985 720 634. Correo: oijpola@ayto-siero.es

LUGONES

Centro Polivalente (1ª planta) c/Leopoldo Lugones, 31. Teléfono 985 263 082. Correo: oijlugones@ayto-siero.es



boletín informativo juvenil de siero

Lunes, 1 de julio de 2024



Ayudas para participar en cursos de inmersión en lengua inglesa

3165 ayudas para participar en un curso de inmersión en lengua inglesa, de una semana de duración, desde septiembre a diciembre del año 2024 en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo de Santander.

Plazo abierto hasta el 10 de julio. Convocatoria en la web:

www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatorias/768840

Ayudas para Máster Universitario del Principado de Asturias

Ayudas de hasta 2000 euros para estudios universitarios conducentes a la obtención del título oficial de Máster Universitario.

Plazo hasta el 10 de julio. Bases en el BOPA del 29 de mayo.

Becas del Ministerio de Educación para apoyo educativo

Ayudas para alumnado con necesidades específicas de apoyo educativo debido a discapacidad, trastorno grave de conducta, la comunicación o del lenguaje, trastorno del espectro autista o altas capacidades.

PLAZO HASTA EL 13 DE SEPTIEMBRE. Información en la web del

Ministerio: www.becaseducacion.gob.es y la Oficina Joven de Siero.

Becas de Colaboración en Departamentos Universitarios

El Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes convoca en 2.431 becas que se destinan a facilitar la colaboración de los estudiantes universitarios en los departamentos universitarios, en régimen de compatibilidad con sus estudios, con el fin de iniciarse en tareas de investigación vinculadas con los estudios que están cursando y facilitar su futura orientación profesional o investigadora.

Plazo: del 11 de junio al 17 de septiembre. Mas información en:

www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatorias/764344

Premios y concursos

Certamen Nacional de Arte de Luarca

El Ayuntamiento de Valdés convoca la LV edición de este certamen abierto a artistas mayores de edad, residentes en España, con una obra reciente y no premiada en otros certámenes.

Plazo abierto hasta el 1 de septiembre. Bases en www.valdes.es

Concurso Cuentos pola Oficialidá del Asturianu en Bimenes

El Conceyu Bimenes convoca el XXVI Concurso de Cuentos pola Oficialidá. Los relatos tendrán una extensión máxima de 10 folios, mecanografiados a doble espacio, per una sola cara. Nun se podrá presentar namás qu'una obra. **Plazo: 31 d'agostu.** Bases en www.bimenes.es

Certamen de Cortos de San Martín del Rey Aurelio

Sección Oficial, en la que podrá participar cualquier autor. Y Sección Cortometrajes Asturianos donde participarán obras dirigidas por autores asturianos, rodadas en Asturias, o rodadas en llingua asturiana.

Plazo hasta el 8 de septiembre.

Bases en <https://smra.sede.e-ayuntamiento.es/>

CULTURAQUI 2024

Concurso de Maquetas Pop-Rock, para jóvenes asturianos hasta 35 años de edad que no tengan publicados trabajos. **Plazo AMPLIADO hasta el 16 de septiembre**

Más información en BOPA de 22 de marzo y <https://juventud.asturias.es>

DL AS 885-2013

LA POLA SIERO

Casa de Cultura (1ª planta) c/Alcalde Parrondo, 30. Teléfono 985 720 634. Correo: oijpola@ayto-siero.es

LUGONES

Centro Polivalente (1ª planta) c/Leopoldo Lugones, 31. Teléfono 985 263 082. Correo: oijlugones@ayto-siero.es



Información general

Admisión a ciclos de Formación Profesional en Asturias.

Está abierto el plazo de solicitud para las distintas modalidades de FP:
Ciclos Formativos Medios y Superiores presenciales: **hasta el 9 de julio.**
Ciclos formativos Básicos: **hasta el 12 de julio.**
Ciclos Medios y Superiores a distancia: **del 9 al 16 de julio.**
Toda la información en el portal de www.educastur.es

Ayudas a jóvenes asturianos para obtener permisos de conducir B, C y D

El Principado de Asturias convoca ayudas de entre 400 y 1500 euros para obtener estos permisos de conducir en el año 2024. Se destinan a jóvenes de 18 a 30 años de edad, inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil antes de la publicación de la convocatoria (25 de junio).

Se pueden solicitar en los siguientes supuestos:

Estar matriculado en una escuela particular de conductores legalmente constituida en el Principado de Asturias.

Haber obtenido el permiso de conducción con fecha de expedición entre el 1 de enero de 2024 y la fecha de presentación de la solicitud de ayuda.

Las solicitudes se presentarán obligatoriamente a través del formulario web disponible en la sede electrónica del Principado de Asturias a la que se accede a través de la siguiente dirección: <https://sede.asturias.es/> con el código de solicitud AYUD0463T01. **PLAZO HASTA EL 23 DE JULIO**

BONO CULTURAL 2024

Una ayuda directa del Ministerio de Cultura de 400 euros a quienes cumplen 18 años en 2024, que se abonará en tarjetas prepago personalizadas, para la adquisición de los productos, servicios y actividades culturales. El Bono Cultural Joven es una tarjeta prepago virtual que puede usarse en un teléfono con tecnología de pago, o tarjeta en formato físico. Es personal e intransferible, y solamente funcionará en los comercios y entidades adheridas.

Hay un máximo de 200 euros para destinarlo a artes en vivo, patrimonio cultural y artes audiovisuales, que incluye entradas y abonos para artes escénicas, música en directo, cine, museos, bienes integrantes del patrimonio histórico español, bibliotecas, exposiciones, festivales escénicos, literarios, musicales o audiovisuales y espectáculos taurinos.

Otro máximo de 100 euros para productos culturales en soporte físico, que incluye libros, revistas, prensa y publicaciones periódicas, videojuegos, partituras musicales, discos de vinilo, CD, DVD y Blu-ray.

Otro máximo de 100 euros para consumo digital o en línea, que incluye suscripciones y alquileres a plataformas musicales, de lectura o audiolectura, o audiovisuales, compra de audiolibros, compra de libros digitales, canciones o álbumes digitales a través de plataformas de venta de música, suscripción para descarga de archivos multimedia (podcasts), suscripciones a videojuegos en la nube o en línea, y suscripciones digitales a prensa, revistas u otras publicaciones periódicas.

El plazo para solicitar el Bono Cultural termina el 16 de septiembre, y toda la información está en la web <https://bonoculturajoven.gob.es>.

Encuentros de Juventud de Cabueñes 2024

Ya está abierto el plazo de inscripción para participar en la 42 edición de los ENCUENTROS INTERNACIONALES DE JUVENTUD DE CABUEÑES, foro de encuentro para jóvenes, asociaciones, y personal de juventud. Toda la información está en la web municipal del Ayuntamiento de Gijón: <https://www.gijon.es/es/eventos/Encuentros-Internacionales-de-Juventud-de-Cabue%C3%B1es>

Siero: Noticias y agenda

LES MAÑANES DE SIERO. TALLERES GRATUITOS DE VERANO JUVENILES

La Oficina joven de Siero convoca talleres tecnológicos juveniles, que tendrán lugar **del 8 al 12 de julio**, coincidiendo con el inicio de las vacaciones escolares. Hay plazas aún para los siguientes turnos:
LIERES (cámara y acción): Casino de Lieres, de 12 a 14 horas.
EL BERRÓN (paseo por el espacio): Casa de Cultura, de 12 a 14 horas.

Los talleres son gratuitos y de destinan a niños y jóvenes de 8 a 14 años. Toda la información e inscripciones se pueden hacer en la web municipal: <https://www.ayto-siero.es/mananes2024/>

Tardeos en el paraguas

La Fundación Municipal de Cultura de Siero promueve un programa de conciertos en el Paraguas de Idelfonso Sánchez del Río en La Pola Siero.

Se ofrecerán 4 conciertos, **martes 2 a viernes 5 de julio** a las 20.00 horas. El programa de actos es el siguiente:

Martes, 2 de julio: GRANDES TEMAS DE BANDAS SONORAS DEL CINE
Concierto voz, piano y violín con repertorio de grandes temas de películas como My heart will go on (Titanic), Unchained melody (Ghost), Llorona (Coco) o La Misión entre otras.

Miércoles, 3 de julio: VINTAGE SEXTA AVENIDA
Selección de grandes éxitos para cantar y bailar interpretados por la orquesta Sexta Avenida.

Jueves, 4 de julio: MÚSICA POR PEQUES
Recital de dos alumnos de violín de la Escuela de Música de Siero: Miguel Álvarez y Sara Atienza, que han preparado este concierto junto con el profesor Tigran Danielyan y acompañados al piano por María Cueva.

Viernes, 5 de julio.: UNA VUELTA POR EL MUNDO con la OCAS
La Orquesta de Cámara de Siero (OCAS) nos hará recorrer varios países y viajar a nuestra memoria con temas que todos conocemos.

El acceso es libre, con las localidades de asiento limitadas a 125 sillas.

XLI Semana de teatro de La Pola Siero

Un año más, la Fundación Municipal de Cultura de Siero presenta su esperada y veterana semana de representaciones teatrales. Desde sus inicios con la Muestra de Teatro que el Grupo de Teatro Independiente Andecha inició, se ha consolidado una propuesta escénica que es ya un referente en el panorama asturiano. Por la Casa de Cultura, primero, y el Teatro Auditorio de Siero después, han pasado decenas de espectáculos y compañías de reconocido prestigio nacional. Este año se presenta una cuidada selección de adaptaciones teatrales, comedia del absurdo y espacios oníricos que serán de agrado para el público asistente.

Las representaciones tendrán lugar del lunes 8 al viernes 12 de julio, a las 20.00 horas, en el Teatro Auditorio. El cartel completo es el siguiente:

Calema producciones con "DICHA Y DESDICHA DEL JUEGO Y DEVOCIÓN DE LA VIRGEN", el lunes 8 de julio.

Yllana con "CHEFS" el martes 9 de julio.

Titzina Teatro con "BÚHO", el miércoles 10 de julio.

Morfeo Teatro con "STRIP-TEASE" el jueves 11 de julio.

Teatro del Norte con "AMOR Y CRÍMENES DE JUAN PANTERA" como sesión final el viernes 12 de julio.

Las entradas tienen un coste de 8 euros, y el bono para las 5 funciones tiene un coste de 30 euros. Venta de entradas:

Online en <https://sieroentradas.com/> y presencial en la Casa de Cultura (9.00 a 14.00 horas) o taquilla del Auditorio dos horas antes de cada acto.